

Une News letter pour communiquer des informations, encourager les initiatives, partager des expériences, aider et créer du lien entre les groupes Eglise verte du diocèse.

Échos du Festival de l'écologie intégrale

Bientôt 2 mois après, nous restons dans la dynamique des moments très forts partagés à Derval. Notre évêque y fait d'ailleurs allusion dans sa récente lettre pastorale (n° 60).

La bonne surprise, ce furent d'abord les participants, nombreux : plus de 600 personnes. On s'en est vite aperçus avec les difficultés de stationnement sur le site, en début d'après-midi. Il faudra progresser en matière d'utilisation des transports collectifs et du covoiturage pour une prochaine édition !

Notons aussi le succès des visites proposées le matin, malgré la pluie. Grosse affluence notamment à l'éco-hameau de la Maison Autonome à Moisdon-la-Rivière, au village Saint-Joseph à Pontchâteau, ou encore à la pépinière ONF de Guémené-Penfao.



Visite de ferme



Echange de plantes

L'après-midi sous le soleil a permis de participer aux animations proposées à la Maison St Donatien à Derval pour échanger avec des acteurs engagés : 25 conférences thématiques, une dizaine d'ateliers pratiques et d'animations pour les enfants, le village des initiatives, un marché des produits bio et locaux, un troc-plantes. Partout, à l'ordre du jour : une heureuse sobriété ! Et la conviction que la conversion écologique, c'est accessible à tous !

Beaucoup de joie et de ferveur ensuite à l'église de Derval, qui était comble en fin d'après-midi pour une célébration priante et festive, autour de l'évêque. Très remarquée aussi la participation de quelques représentants de l'Eglise Protestante Unie de Loire-Atlantique, avec les pasteurs Pierrot Munsch et Rémi Lem. Les plus courageux ont prolongé la soirée au gymnase du Lycée St Clair, pour un pique-nique suivi d'un fest-noz.



Atelier bois pour les enfants

Célébration dans l'église de Derval

« Merci, ça fait du bien une telle rencontre, surtout en ce moment », ont exprimé de nombreux participants au Festival. Pour un intervenant, cette belle rencontre évoquait « les premières mesures d'une symphonie pour un nouveau monde ». Cette dynamique forte engage le diocèse : notre évêque a bien perçu la nécessité d'une structure diocésaine chargée d'accompagner les initiatives et d'aider notre diocèse à relever le défi urgent de la conversion écologique. A suivre de près, par conséquent, pour les groupes Eglise Verte de Loire-Atlantique en activité, et pour ceux qui naîtront, nous l'espérons, après la rencontre de Derval.



25 débats (ici l'agriculture)

Le stand du CMR, très fréquenté

Le Festival de Derval en images...

Pour celles et ceux qui ne les auraient pas vues : de belles photos, et une vidéo bien sympa sont disponibles sur le site internet du diocèse : Voici le lien : <https://diocese44.fr/echo-festival-de-lecologie-integrale/>

Un grand merci aux groupes Eglise Verte.

Un grand merci à tous les membres des groupes Eglise Verte qui se sont mobilisés pour la réussite du festival, dans la préparation, l'animation des ateliers, la communication pour inviter à participer. Avec une mention spéciale bien sûr au groupe de Derval, qui nous a accueillis, cheville ouvrière indispensable à la réussite de l'événement.

Nouvelles de l'équipe diocésaine Eglise Verte :

L'équipe diocésaine Eglise Verte, composée de membres du groupe Ecologie Paroles de Chrétiens, s'est bien sûr fortement mobilisée à l'occasion du Festival. En attendant la structuration diocésaine promise par notre évêque, elle continue **bien sûr** à accompagner avec ses petits moyens les groupes du diocèse. Vous pouvez toujours compter sur Philippe, Jean-Noël, Bernard. Bénédicte a déménagé pour Grenoble : ses compétences informatiques, et surtout son sourire et sa jeunesse, vont bien nous manquer. Changement de pilote : Jean-Michel laisse la main à Loïc. Mais il continue **bien sûr** à participer à l'équipe.

Un nouveau label pour les familles :

Le label Église verte général, qui est plutôt destiné aux paroisses, se décline aujourd'hui en 6 variantes. Outre les associations, congrégations apostoliques, monastères, **établissements scolaires**, un parcours familles a été lancé récemment. Il s'agit d'une proposition pour toutes les familles chrétiennes pour prendre soin de la création et grandir en famille ! Pour découvrir et s'inscrire : <https://www.egliseverte.org/familles/>

Il existe **également** une proposition pour les groupes de collégiens et lycéens, Pollen d'Église Verte, et une démarche pour les étudiants et jeunes adultes. Les renseignements sont disponibles sur le site national Eglise verte.

Vous pouvez **également** vous abonner à la newsletter nationale Eglise Verte : <https://www.egliseverte.org/sinscrire-a-newsletter/>

Une prochaine rencontre diocésaine ?

L'équipe diocésaine pense déjà à une prochaine rencontre, au printemps 2023. Après Frossay, St Nazaire, le séminaire et Derval, nous recherchons un groupe local qui pourrait accueillir cette rencontre diocésaine. Dimension bien sûr beaucoup plus réduite qu'à Derval, puisqu'il s'agit d'un temps d'échange et de travail entre quelques représentants de chaque équipe locale. Avis donc aux amateurs.

La News letter est publiée par le groupe de coordination diocésain Eglise verte, constitué de Loïc Lainé, Jean-Michel Bourge, Philippe Blaise, Bernard Roussely et Jean-Noël Hallet.

Vous pouvez vous désabonner en nous retournant ce mail avec l'indication : Merci de supprimer mon nom de la liste des destinataires.